
REUNION COMITE 11 octobre :
1. Prochaine réunion comité : mercredi ici 12h 14h ici. Sondage pour novembre arrive

soon.
2. Debriefs

a. Réu ACE
SECU : bcp de soucis avec la sécu (propos, actions) donc chaque semaine y’a réu avec la
sécu.
ACS : peuvent venir en TD (1€ pour bleuxes et gratuit toge). Tout le monde (fwb) peut venir
en td sauf école militaire.
Chartes : nouvelles chartes alcool on peut vendre de l’alcool à 15° si on prévient AVANT >
via un form (genre 2 3j avant). ACE est très stricts bcp de cercle ont dû fermer pdt 3j (en
novembre balec). Et pas de promotion.
Police : voulait mettre un local sur le campus, la police n’a pas le droit de mettre un pied sur
le campus. Une personne de contact > voté non en reu. ACAB
Charte horaire : on ne peut pas louer à des externes peut pas faire un annif au cercle but si
personne ne sait on s’en fou.

b. 6H cuistax
C’était cool d’avoir mis un fut, on n’était pas bcp mais c’était fun.

c. BBQ Blues
Zaky : très bien passé, y’a eu plein de gens ont étaient en mode wtf trop de gens. quand
même du comité donc cool. Fait à la rache avec les canapés, on a dû refaire des courses
pdt. On va refaire ça pcq c’était cool.
Raclette openair.

d. Soirée vieilleaux:
Boubi: Plein de gens c’était trop cool, avec l’AsBr, seule point négatif : 2e fut de kasteel pcq
les vieux étaient relou. Relou c’est mon évent donc il faut me mettre au courant et demander
mon avis. Il faut à graille next time et merci pour le bar

e. Relais pour la life
Alissa : c’était cool, merci à celleux qui étaient là. Galère pcq bcp de gens absents. Y’a eu
des trous dans la course pcq bah pas assez de monde. On était 3 donc c’était chaud,
l’année pro faut faire avec sport. on n’a pas full vendu pcq on était pas bien mis.
Tombola à fait 85€. Il reste full bouffe.

f. P·m·arrainage fac
Carole : l’orga avec le BES c’est relou, ils ont tout payé. Affiche c’était le bordel.
Y’avait plein de gens donc c’était cool.
Jeanne : y’avait personne du comité genre on veut être reconnu comme un cercle qui fait
aussi des choses non folklo et là y’a personne comme à chaque évent non folklo. Y’a même
pas eu 6 partages de l’évent bref 0 investissement du comité et vraiment c’est pas cool.
Sophie : le comité s’en bats la race c’est pas normal. Perm ?
Carole : on peut vendre le cercle en plus à l’event, mais là on était 3 donc miskin le
Grandissime CdS.
Jeanne : si on lâche le BES mais le comité quid?
Léo : pq lâcher le BES?
Jeanne : iels sont relou en termes d’orga et nous parle mal.



Célia : Revoir le format ? faire des trucs plus attrayant.
Carole : Il y a eu un bingo l’année passée.
Aurore : Tirage de numéro donc obligé d’aller parler aux gens.

3. Briefs
a. GT protocole:

Lundi pro 12h GT. Lili sera là et va sûrement rejoindre la team EI pour nous aider. Ancien
bureau va aussi être là

b. TD CdS x Fronta x Agro
Lallie : dernier jour pour dire les indispo !! Le TB à la jefke avant on ne sait pas encore pcq
y’a acti. Le thème on ne sait pas. Techno ou Britney.
Elle va mettre pression au DJ > didier à flagey entre 2 murs en mode mec mets ma
musique.

c. Pré-TD Okterfest:
Yanis : ce soir venez, on est 3 cercles en préfab. RDV après la tournée à 18h.

4. Point cellule : Culture-voyage
VOIR PWP

5. Point tréso

REPORTED
6. Présence en réu comité

Pas prévenir c’est sanction dans les autres cercles. On en a parlé la semaine passée et ça a
été voté oui pour les personnes qui ne préviennent pas. Quelles sanctions ?
Faire sauter les cartes ACE après x jours (but les cooptés?)
Le but n’est pas que les sanctions soient appliquées normalement personne ne va prendre
de sanctions on espère.

Rodolphe : plusieurs absences consécutives.
Bessian : double sanction (Carte ACE + perm)
William : on peut faire des cartons jaunes puis bam
Luka : Carte ACE y’en a qui s’en foutent
Célia : pas après 1 absence pcq oubli ça existe. Et carte ACE on s’en branle.
Maucq : Exemples ? CPS = démontage, CM = carte ACE.
Célia : montage ça pénalise et félicite.
Bessian : y’a tj moyen de tchouler.
Luka : le forma des réu ? si on n’a rien à dire bah on ne vient pas
Jeanne : On est dans un ASBL, on s’est engagé. Moment où on peut se voir et savoir ce
que font les autres etc.
Mila : coopté on a le même devoir mais les cooptés sont tj ratio en mode perm relou etc.
Sacha : coopté c’est une insertion, bcp moins de responsabilités
Thibaut : perm relou aux cooptés c’est pas juste mais c’est officieux.
Luka : c’est pas le post c’est l’ancienneté
Zaky : y’a une notion de confiance pour certaine perm
Léo : Milla, mettre les mêmes sanctions aux cooptés et delegs c’est hiérarchie plate (puis
bah il ne sait plus)



>> Après 3 absences injustifiées par quadri : perm démontage, ACE
VOTE : par mail

Les sanctions ne sont pas dans le ROI.

7. Guilde:
Sacha : Acti ajd de la découverte de la guilde.
Vdd cantus disney donc que musique disney
Semaine pro avec l’agro > mercredi.

8. Divers
a. CdB CdC :

Tchooul de Boubi : Très content de voir les liens se resserrer. On n’est pas parfait donc dites
le nous, la communication peut être améliorer pour pas que ça pèse sur les gens

b. Dettes:
Boubi :Les vieux qui ont des dettes, pas de post bapt, pcq après iels vont disparaître.

Tchooul Boubi : je comprends pas pq le comité est là en td avec les ACE et pas aux gros
events, il faut se motiver. Et arrêtez de faire pub négative.

c. Coca :
Alexy : Y’a des ptites cannettes à distribuer aux étudiant.e.s donc petit sondage > on
accepte ou pas? Dans le but de mettre bien le comité en mode mazout.
Thibaut : sponsor envoie des mails à tout le monde et le comité décide de voter après.
Rodolphe: ça mets bien, mais se faire sponso par coca.. c’est pas éthique et pas dans nos
valeurs (inbev oke mais là c’est trop loin)
Luka : on va faire une conférence en mode transition écologique donc quid après.
Paus kk : c’est pas affiché c’est juste dans la brolle en mode on se sert oklm
Sophie : coté un peu hypocrite de le faire en cachette.
Léo : inbev c’est pas mieux voir pire, donc voilà
Alissa : coca c’est pas fou et on en a donc soit on arrête 100% le coca pour être cohérent >
Stop tous les softs quoi
Lucas : On est contre l'entreprise et son éthique pas la boisson en elle-même. on travaille
avec inbev pcq on est sous contrat commun on fait des gt en mode voilà > vraiment nul.
Rodolphe : avoir un sponso pas ouf (inbev) nous donne pas l’ouverture d’en prendre
d’autres.
Léo : si on veut être tout blanc il faut ameliorer plein d’autres choses.
Lucas : ok inbev on est forcé et on veut changer, si on va chez coca c’est un retour en
arrière.
Zaky : y’a pas de contrat, ils veulent juste donner des canettes. On peut agir à notre échelle
et sur quoi on à le choix (inbev c’est cho) là le choix est hyper facile
Boubi : coca ça pue la merde mais si on peut se mettre bien, faire un gt soft pour faire une
action derrière c’est bien.
Alexy : coca c’est une marque avec qui on travaille pdt les 10kms ulb (aquarius) donc on taff
d’office avec eux.
Rodolphe : si ya de la mauvaise pub, le fait de prendre du coca c’est prendre > conso pure
et dure.



Lucas : coca vont jamais donner qqch de gratuit si ça les avantage pas, c’est le concept de
la pub. Ok au 10km on est +/- obligé, mais c’est pas pour ça qu’on doit fermer les yeux
dessus.
Léo : si on dit non mnt, il faut dire non tout le temps. Il faut que tous nos events soient liés.
Luka : nos pensées changent et on évolue > progression et de plus en plus cohérent avec le
temps.

> 7 pour, 14 abstinence et ? contre >> CONTRE
d. date de bal

Célia : traditionnellement c’est le vdd de la semaine folklo, 8 ou 15 on ne sait pas. Soit avant
soit après semaine folklo.
Thibaut : la date de la semaine sera donnée dans mille ans. Faire au plus tôt.
Sophie : ma crainte c’est le 8, si la semaine suivante c’est folklo les gens seront plus
réticents.
Luka : personne ne réfléchit en mode onelife. Même pour nous en FFSB (c’est le 18) après
c’est cho.
> VOTE du 8 (?)

e. Interfacs :
Manque de pongiste ! Ce soir 21h.

f. Brolle :
PWP YANIS


